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Indica a SES/MT a necessidade da reforma do
Posto  de  Saúde  -  PSF  do  município  de
Curvelândia.

     Nos termos do Art. 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à mesa diretora,
ouvido o Soberano Plenário, o encaminhamento de expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Estado de Saúde mostrando-lhe a necessidade de viabilizar a reforma do Posto de Saúde  -
PSF do município de Curvelândia.
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JUSTIFICATIVA

 

Conhecido hoje como "Estratégia da Saúde da Família", por não se tratar mais apenas de um "programa", teve
início, em 1994 como um dos programas propostos pelo governo federal aos municípios para implementar a
atenção primária.
A Estratégia de Saúde da Família visa a reversão do modelo assistencial vigente, onde predomina o atendimento
emergencial ao doente, na maioria das vezes em grandes hospitais. A família passa a ser o objeto de atenção, no
ambiente em que vive, permitindo uma compreensão ampliada do processo saúde/doença.
O programa inclui ações de promoção da saúde, prevenção, recuperação, reabilitação de doenças e agravos mais
frequentes. No âmbito da reorganização dos serviços de saúde, a estratégia da saúde da família vai ao encontro
dos debates e análises referentes ao processo de mudança do paradigma que orienta o modelo de atenção à
saúde vigente e que vem sendo enfrentada, desde a década de 1970, pelo conjunto de atores e sujeitos sociais
comprometidos com um novo modelo que valorize as ações de promoção e proteção da saúde, prevenção das
doenças e atenção integral às pessoas. 
Atualmente o Posto de Saúde do  município de Curvelândia necessita de uma reforma estrutural para que possa
cumprir suas competências e atender os munícepes.
Para tanto, levando em conta todos os motivos acima arguidos, é que apresentamos a presente indicação, onde
contamos com o apoio dos Nobres Pares desta Casa de Leis.
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